
平成２５年度社会教育委員会議６月定例会会議録  

 

                      平成２５年６月１８日  

２ ０ ４ 会 議 室  

午 後 ７ 時 ０ ０ 分 ～  

出席者 委 員 ８名 

                            事務局 ３名 

 

１ 開  会  

【議 長】 総合病院の庭が緑化して綺麗だった。 

【課 長】 ６月議会で生涯学習グループへの支援に関する一般質問が出た。 

団体に対しては公平・公正な対応を徹底したい。 

 

２ 報告事項  

（１）放課後子ども教室について             （報告資料１）  

【事務局】 資料にもとづき報告。  

【議 長】 今年度から２校増えたということだが、市内全体の何％が参加

しているのか。 

【事務局】 １６校中８校が参加している。 

【議 長】 アンケート等は実施しているのか。  

【事務局】 毎年ではないが、以前取ったアンケートでは「学校であった事 

を家庭で話すようになった」等、保護者から好評である。 

【議 長】 大人の見守りの中、放課後に学校で過ごせるのは非常に良い。 

【委 員】 予定回数に差があるのはなぜか。 

【事務局】 学校行事等の調整により各校の回数が異なっている。 

【議  長】 スタッフの状況はどうか。  

【事務局】  学校によっては、ボランティアに加えてＰＴＡの協力も得てい 

る。 

 

（２）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会の議事録 

について                      （報告資料２） 

【事務局】 資料にもとづき報告。 

 

（３）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会 

について 

  ア 日 時 平成２５年１０月１９日（土） 午後１時３０分～４時 

  イ 場 所 奥多摩文化会館 



【事務局】 詳細については、今後わかり次第報告する。  

【議 長】 奥多摩文化会館はどこにあるのか。  

【事務局】 把握していない。 

 

（４）その他 

【事務局】 平成２４年度の会議録については、市のホームページへ遅くと 

も来週までには公開することで準備を進めている。また、平成２５年度４ 

月、５月の会議録を配布したが、確認して間違い等があれば指摘していた

だきたい。 

【一 同】 了解した。 

 

３ 協議事項  

（１） 社会教育関係団体補助金について          （協議資料１） 

【事務局】 資料にもとづき説明。  

【議 長】 他に該当しそうな団体がいれば挙げてほしい。 

【委 員】 年々補助金額が減っているが。 

【事務局】 制度自体が悪いわけではなく、手続きの順序を踏まえ、多くの 

団体が申請できるように進めたい。ただし、広報の掲載が難しいため、対 

象団体へ案内送付を検討している。また、委員の皆様で知っている団体が 

あればご紹介いただきたい。 

【議 長】 コンクールに出場する吹奏楽団等への援助はあるのか。 

【事務局】 昨年度は補正予算を組んで行った団体もある。ケースによる。 

【委 員】 事業に対しての補助金はあるのか。 

【事務局】 団体が対象となる。 

 

４ その他 

【事務局】 ピーターフランクル講演会について資料にもとづき説明。 

      委員の皆様もぜひ参加してほしい。 

【委 員】 国際理解講座の公開講座とは違うのか。 

【事務局】 社会教育課と公益財団法人青梅佐藤財団との共催事業である。 

【議 長】 内容は何をするのか。 

【事務局】 講演のほかにジャグリングを行う予定である。 

 

次回定例会 ７月１６日（火） 


